

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari hasil penelitian Analisis Pengaruh Pembangunan Infrastruktur Jalan dan Listrik Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Kabupaten Pandeglang Tahun 2015-2020 adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji Parsial pada variabel Infrastruktur Jalan tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi selama periode tahun 2015 sampai tahun 2020 di Provinsi Banten dengan nilai signifikansi sebesar $0,987 > 0,05$. Selanjutnya untuk variabel Infrastruktur Listrik berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi tahun 2015 sampai tahun 2020 di Provinsi Banten dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$.
2. Berdasarkan hasil uji simultan atau bersama-sama dapat dinyatakan bahwa Infrastruktur Jalan (X1) dan Infrastruktur Listrik (X2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi selama tahun 2015 sampai tahun 2020 di Provinsi Banten dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$.

B. Saran

1. Bagi pemerintah daerah, dengan adanya hasil penelitian ini diharapkan adanya sebuah upaya yang dilakukan untuk memperbaiki keadaan Infrastruktur Jalan raya dan juga lebih meningkatkan pelayanan energi listrik dan juga infrastruktur listrik yang layak dan memadai contohnya dengan memberikan penerangan pada jalan raya di malam hari, karena minimnya pencahayaan tak jarang terjadi kecelakaan yang mengakibatkan kerugian baik fisik maupun materi. Dengan adanya perbaikan pada infrastruktur jalan dan listrik diharapkan mampu meningkatkan pertumbuhan ekonomi yang ada Provinsi Banten.
2. Bagi akademisi, dengan adanya hasil penelitian ini diharapkan bisa dijadikan bahan referensi dalam kegiatan mengajar atau penelitian.

3. Bagi para peneliti selanjutnya, dikarenakan penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan seperti keterbatasan dalam memperoleh data dan periode waktu yang digunakan hanya 5 tahun sehingga dipenelitian selanjutnya diharapkan mampu meneliti dengan menambah variabel bebas lainnya seperti air bersih, telepon dan lainnya sehingga mampu memberikan hasil penelitian yang lebih baik lagi.
4. Bagi publik, dengan hasil penelitian ini diharapkan masyarakat juga dapat meningkatkan kepatuhan untuk membayar pajak, karena hal tersebut akan memberikan *feedback* kepada masyarakat berupa pembangunan infrastruktur oleh pemerintah khususnya infrastruktur jalan dan listrik, selanjutnya masyarakat juga dihimbau untuk berhemat energi dan tidak boros dalam memenuhi kebutuhan listrik sehari-hari agar energi listrik dapat terdistribusi secara merata disetiap pelosok daerah yang ada di Provinsi Banten.